

SUSCRIPCIÓN

Un mes, 0'50—Trimestre, 1'50. — Anuncios y Reclamos a precios convencionales. — La correspondencia al Director. — Redacción y Administración: **Círculo Reformista.** — No se devuelven los originales:

LA LLUVIA

PERIÓDICO REFORMISTA SE PUBLICA LOS DOMINGOS

CENTRO DE RECLAMACIONES

Los lorquinos que se consideren lesionados en sus derechos o en sus intereses pueden acudir a la secretaría del Círculo Reformista, Canalejas 57, bajo, á la hora que estimen oportuna, en la seguridad de que serán atendidas sus reclamaciones, siempre que sean razonables y justas.

PARA ESE VIAJE.....

La Junta de defensa provincial que, presidida por el Sr. Obispo, gestionó de los Poderes públicos mejoras encaminadas a resolver y conjurar el grave conflicto que acarrea en toda la comarca el pavoroso problema de la crisis económica, regresó satisfechísima de su viaje por cuanto quedaron cumplidas las aspiraciones de parte de los comisionados—sobre todo las de los murcianos—que jamás pudieron soñar con un éxito tan lisonjero ante las concesiones que el Gobierno se ha apresurado a otorgar.

El pueblo de Murcia, que cuenta con representantes de valimiento, con hombres de altura que saben pedir por lo mismo que saben hacerse temer, puede mostrarse orgulloso por los grandes beneficios conseguidos.

No hace aún cuatro meses, los murcianos, en un ambiente poco propicio a la idea que trataban de exponer a las Cortes, consiguieron la creación de la Universidad, mejora de importancia tal, que ella sola bastaría para acreditar y enorgullecer a sus activos iniciadores. Hoy esos mismos representantes, como resultado de sus gestiones, consiguen para su pueblo la respetable suma de ochocientas cincuenta mil pesetas para establecer una Estación sericícola, la fabricación de la pólvora sin humo... Lo que se proponen.

Cartagena, que tampoco se encuentra huérfana de personas que por ella se interese, consigue un ferrocarril hasta Aguilas, de construcción inmediata y el abastecimiento de aguas potables a su población.

Totana, por gestiones de persona tan amante de su pueblo como lo es don Angel Aznar, hace pocos meses, consiguió la cantidad de doscientas mil pesetas para la construcción de un camino vecinal y replanteo de una carretera.

Pacheco y otros pueblos de la provincia, han sentido, han tocado muy de cerca el resultado de gestiones altamente provechosas y fructíferas.

Lorca.... ¡triste es confesarlo! Lorca, pueblo sobre el que pesa la más negra de las maldiciones, donde la situación creada por las ingraticudes de la naturaleza hace que la crisis económica sea pavorosísima e insostenible, donde el pauperismo es nota desconsoladora que pone de manifiesto la triste suerte de las clases obreras y de todas las clases sociales, donde el mal está más arraigado y por lo tanto es más urgente y necesario el remedio, hace un desairado papel en esta ocasión viendo como los demás pueblos se reparten los beneficios otorgados recientemente.

Y nosotros, a fuer de justos e imparciales, no podemos por menos, ante olvido tan lamentable e injustificado, que preguntar: ¿Que misión ha cumplido en Madrid la representación lorquina al formar parte de esa comisión? ¿De qué valimientos, de qué influencias pueden alardear los que regresan plétéricos de promesas ridículas, que más que satisfacer las justas y apremiantes necesidades de este preterido pueblo, irritan y subleban por la moña y escarnio que suponen?

No dudamos que alguien, dando pruebas de marcada insensatez trate de desmentirnos suponiendo que Lorca ha conseguido en los actuales momentos concesiones importantes, fruto de gestiones laboriosas acometidas con tenacidad y constancia; pero tales dislates solo pueden brotar de mentes calenturientas y atrofladas.

Con desconsuelo lo decimos; pero lo único que hemos sacado en claro en estas circunstancias es que poco o nada hemos conseguido, porque bien poco o nada valemos. La inutil-